



BUREAUX No. 25 RUE ST-THERESE. — P. O. BOITE 2144, MONTREAL.

Je ne hâte de rire de tout de peur d'être plus tard obligé d'en pleurer..... FIGARO.

VOL II No. 3:

MONTREAL, 4 SEPTEMBRE 1880.

1 CENT LE NUMERO.

H. BERTHELOT & Cie.

Editeurs-Propriétaires.



CONTESTATION DE BERTHIER.

Le Diable et Voltaire sont dans la jubilation.

LE DIABLE.—Hop la la! mon ami Voltaire, regarde donc les avocats rouges du Canada. Ils brisent le confessionnal pour faire bouillir la marmite à l'influence indue.

VOLTAIRE.—Bravo! les canadiens, bientôt vous serez aussi forts que les Français de 1793.

Feuilleton

HISTOIRE D'UN FANTOME.

(Suite.)

Le lendemain au jour il disparut. La vision dura un mois.

Au bout d'un mois, elle manqua à ses habitudes et faillit un jour.

Cette fois, je ne crus plus comme la première, à une disparition totale, mais à quelques modifications terribles, et, au lieu de jonir de mon isolement, j'attendis le lendemain avec effroi.

Le lendemain à un dernier coup de six heures, j'entendis un léger

frôlement dans les rideaux de mon lit, et, au point d'intersection qu'ils formaient dans la rue contre la muraille, j'aperçus un squelette.

Cette fois, mon ami, vous comprenez, c'était, si je puis m'exprimer ainsi, l'image vivante de la mort.

Le squelette était là, me regardant avec ses yeux vides.

Je me levai, je fis plusieurs tours dans ma chambre; la tête me suivait dans toutes mes évolutions. Ses yeux ne m'abandonnèrent pas un instant; le corps demeurait immobile.

Cette nuit, je n'eus point le courage de me coucher, Je dormis, ou plutôt je restai les yeux fermés dans

le fauteuil où se tenait d'habitude le fantôme, dont j'étais arrivé à regretter la présence.

Au jour le squelette disparut. J'ordonnai à John de changer mon lit de place et de croiser les rideaux.

Au dernier coup de six heures, J'entendis le même frôlement; je vis les rideaux s'agiter; puis j'aperçus les extrémités de deux mains osseuses qui écartaient les rideaux de mon lit, et, les rideaux écartés, le squelette prit dans l'ouverture la place qu'il avait occupé la veille.

Cette fois j'eus le courage de me coucher.

La tête, qui, comme la veille m'a-

vait suivi dans tous mes mouvements, s'inclina alors vers moi; les yeux qui comme la veille, ne m'avaient pas un instant perdu du vue, se fixèrent alors sur moi.

Vous comprenez la nuit que je passai! Eh bien! mon cher docteur voici vingt nuits pareilles que je passe. Maintenant, vous savez ce que j'ai; entreprendrez-vous encore de me guérir?

—J'essayerai du moins, répondit le docteur.

Comment cela? a voyons. —Je suis convaincu que le fantôme que vous voyez n'existe que dans votre imagination.

—Que m'importe qu'il existe ou n'existe pas, si je le vois?

Ne fumez que le vieux Tabac Favori ECLIPSE.